## Estados Unidos viene de abajo y vence a Cuba en Panamericano juvenil



La Habana,1 oct (RHC) La escuadra de beisbol de Estados Unidos fabricó racimo de cuatro en la baja del octavo capítulo y se impuso esta tarde cinco por cuatro a su par de Cuba, en choque correspondiente a la segunda fecha del Campeonato Panamericano, que tiene como sede a la ciudad mexicana de Monterrey.

Los cubanos, llegaron ganando cuatro anotaciones por una al cierre del octavo, pero el picheo de relevo le fallo al seleccionado antillano, los derechos Pablo Guillen, Eduardo Rodríguez y Josimar Coucin, soportaron las carreras del empate y la ventaja.

Cuba, que ganó en el debut al cuadro de Honduras por no presentación, marcó sus cuatro carreras a cuenta gotas, en la segunda, tercera, quinta y sexta entradas.

Por su parte, los norteños solo pudieron anotar una en el cuarto innig, ante las ofertas del derecho Osvaldo Hernández, que se mantuvo durante 5,1 tercio en el montículo.

Hernández, que solo toleró dos indiscutibles, fue remplazado por Guillen, que en 1,2 tercio soportó tres carreras, y esta a su vez dio paso a Eduardo Rodríguez, al que le marcaron la decisiva, cerró el juego Josimar Coucin, que en un tercio de labor regaló par de boletos y le pegaron un hit.

A la ofensiva, el mundialista del pasado año, el camarero José García, lideró al equipo al conectar de 5-3, secundado por el jardinero Pedro León, de 3-2, y el mascara Lazaro Martin , de 4-2

Cuba 4-11-2

USA 5-7-2

En el Panamericano de Monterrey están en juego cuatro plazas para el mundial de 2017 en Canadá. Este domingo Cuba chocará con Panamá

 $\frac{https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/107359-estados-unidos-viene-de-abajo-y-vence-a-cuba-en-panamericano-juvenil$ 



Radio Habana Cuba